

"Había bandera roja y vimos a bañistas desafiando e insultando a los socorristas"

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 16 de julio de 2019, martes



Un lector de este diario se ha dirigido a nuestro 'Buzón de los lectores' para da a conocer "la lamentable situación" que vivió en la tarde del domingo pasado en la playta de El Lastre: "Sobre las 15 horas, nos dirigimos a dicha playa para darnos un baño. Al llegar nos percatamos de que había bandera roja debido al mal estado de la mar. Lo lamentable fue ver la situación que teníamos ante nuestros ojos, en la que los socorristas mantenían una lucha sin cuartel con los bañistas, quienes insultaban y desafiaban a los voluntarios metiéndose en el agua, arriesgando sus vidas y las de los socorristas", afirma.

El remitente, en el escrito enviado por el correo electrónico, continúa expresando que antes de ese panorama, vio como los socorristas habían sacado del agua a tres personas, "una de ellas un niño y otra una anciana".

Cuando la situación se complicó, tuvo que acudir a la playa una patrulla de la Policía Local de La Unión. "No entiendo cómo puede haber gente tan irresponsable y poco civilizada. ¿No se dan cuenta que los muchachos que están allí para velar por su seguridad?, ¿que están para

"Había bandera roja y vimos a bañistas desafiando e insultando a los socorristas"

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 16 de julio de 2019, martes

que tengan un baño tranquilo y para atender al público en lo que necesiten?".

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': launiondehoy@gmail.com

Los remitentes deben indicar nombre, DNI y número de teléfono, aunque estos datos no serán publicados

ÂÂ

ÂÂ

ÂÂ